

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di kota Bandar Lampung tercinta beberapa tahun silam tepatnya tanggal 22 Juni 1989. Dengan nama lengkap bernama Juniantama Ade Putra. Penulis adalah putra pertama dari lima bersaudara, dari ayahanda bernama Zulkifli dan Ibunda bernama Susyanti. Penulis mengawali pendidikan di Taman Kanak-kanak (TK) Kartini Bandar Lampung diselesaikan tahun 1995, kemudian melanjutkan pada Sekolah Dasar Negeri 2 Palapa dan Sekolah Dasar Negeri 1 Langkapura diselesaikan pada tahun 2001, penulis melanjutkan pendidikan di Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) Negeri 2 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2004 dan dilanjutkan kembali di Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 3 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2007.

Pada tahun 2007 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB).

Pergaulan di dunia kampus merupakan tempat pembelajaran berharga dan miniatur dari pergaulan kehidupan di dunia nyata. Dinamika yang berkembang dan pergulatan interaksi di kampus merupakan proses pembelajaran yang tak ternilai harganya, bukan hanya pembelajaran dalam bentuk tekstual yang penulis

terima melainkan pengetahuan-pengetahuan yang bersifat dinamis dan selalu berkembang yang tidak bisa didapatkan di jenjang pendidikan manapun.

Penulis berhasil menyelesaikan PKL (Praktek Kerja Lapangan) di Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Bandar Lampung Bidang Partisipasi Pembangunan Daerah (PPD). Dilokasi PKL penulis ikut serta dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh HMI khususnya bidang PPD baik dalam penyikapan atas kebijakan pemerintahan daerah, advokasi masyarakat, sampai kegiatan yang bersifat tekhnis dan lain sebagainya.

Penulis sempat mengabdikan diri sebagai pengurus HMJ (Himpunan Mahasiswa Jurusan) Sosiologi pada tahun kepengurusan 2009-2010 sebagai Ketua Umum, di sini penulis banyak mendapatkan pembelajaran dalam menempa dan menumbuh kembangkan kemampuan kepemimpinan serta bakat yang dimiliki untuk pemenuhan kebutuhan dasar mahasiswa yaitu aktualisasi. Di tahun ini jugalah penulis merasakan benar bagaimana berlatih bekerja sama dengan orang lain, bermusyawarah mencari jalan keluar dari settiap permasalahan, hingga membentuk gagasan-gagasan yang sebelumnya tidak pernah terpikir oleh penulis sebelum berhimpun di HMJ Sosiologi, dan inilah yang penulis pikir akan terjadi ketika kita sudah selesai berjuang di dunia pendidikan dan bergelut di dunia kerja.

Selain bergelut dalam organisasi intra kampus penulis juga menasbihkan diri sebagai kader Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Bandar Lampung Komisariat Sosial Politik Universitas Lampung, salah satu organisasi ekstra kampus terbesar dan tertua di Indonesia. Penulis memulai “petualangan” di HMI dimulai dari Masa Perkenalan Calon Anggota (Maperca) pada tahun 2008,

dilanjutkan LK I (Basic Training) HMI Komisariat Ushuluddin IAIN RI pada tahun 2009, kemudian penulis mengikuti LK II (Intermediete Training) HMI Cabang Serang pada tahun 2010.

Dalam keseharian aktivitas ber-HMI, penulis pernah diamanahkan menjadi Sekretaris Umum HMI Komisariat Sosial Politik Unila periode 2010-2011, lalu penulis melanjutkan jenjang pada kepengurusan HMI Cabang Bandar Lampung periode 2011-2012 sebagai Wakil Sekretaris Umum Bidang Partisipasi Pembangunan Daerah (PPD), dan pada kepengurusan HMI Cabang Bandar Lampung periode 2012-2013 penulis diamanahkan sebagai Ketua Bidang Penataan Aparatur Organisasi (PAO).

Selama penulis terdaftar sebagai mahasiswa sudah beberapa kali mengikuti agenda seminar baik lokal maupun nasional serta pelatihan-pelatihan, antara lain :

1. Pelatihan Ketahanan Nasional yang diadakan oleh Kesbangpol Provinsi
2. Pelatihan Pengelolaan Museum yang diadakan oleh Museum Lampung
3. Seminar Nasional Kepemudaan yang diadakan oleh BEM Fisip Unila
4. Seminar Pembangunan Daerah yang diadakan Pemerintah Provinsi
5. Latihan Kader I HMI Komisariat Ushuluddin IAIN RI
6. Latihan Kader II HMI Cabang Serang
7. Kongres HMI XVII di Depok yang diadakan oleh PB HMI